

Handwerkermesse 2025

Am Samstag, den **19.07.2025** plant die Allianz Fränkischer Grabfeldgau eine Handwerkermesse in der Sulzfelder Höhberghalle.

Im Rahmen des Aktionstages „Türen auf“, der die Möglichkeit bietet, sich verschiedene Anwesen im Altort anzusehen, die renoviert und wiederbelebt wurden, soll es eine Ausstellung regionaler Handwerksbetriebe geben.

Von 13:00 bis 18:00 Uhr kann man sich direkt vor Ort über die Möglichkeiten der Sanierung informieren und die lokalen Fachleute kennenlernen.

Wenn Sie als Handwerker Interesse daran haben, sich an einem Stand zu präsentieren, können Sie sich unter info@allianz-grabfeldgau.de melden, um weitere Informationen zu erhalten.

